

# OSMIUM ALS STRATEGISCHES SACHINVESTMENT

Für Juweliere und Manufakturen, die langfristige und wertstabile Sachanlagen bilden möchten, wird Osmium zunehmend als strategisches Asset für Firmenrücklagen interessant.



➔ **Osmium jetzt erwerben und später verarbeiten**  
*Acquire Osmium now, process it later*

➔ **Funktion als Firmenrücklage**  
*Use it as a company reserve asset*

➔ **Verkauf des eigenen Bestands an Sachanleger**  
*Sell your own stock of tangible investments*

## OSMIUM AS A STRATEGIC TANGIBLE INVESTMENT

*For jewelers and manufacturers looking to create long-term, stable-value tangible assets, osmium is increasingly becoming an attractive strategic asset for company reserves.*

Der Osmium-Markt befindet sich derzeit in der Nach-„Osmium Big Bang“-Phase, in der die Verfügbarkeit rapide sinkt und die Preise steigen. Diese Entwicklung führt zum „Thin-Out“, bei dem auch kristallisiertes Osmium ausgeht und durch die Verknappung an Wert gewinnen wird. Die Teams der inter-

nationalen Osmium-Institute auf fünf Kontinenten haben das Edelmetall durch ihre Arbeit maßgeblich als sichere und zukunftsweisende Sachanlageform etabliert. So bietet sich Unternehmen eine Möglichkeit, langfristige Rücklagen zu bilden, die durch Seltenheit, hohe Wertdichte und Fälschungssicherheit charakterisiert sind.

### OSMIUM ALS SACHWERT

Ethisch abbaubares Osmium als seltenes Edelmetall der Erde mit der höchsten Dichte und Abriebfestigkeit gilt als erschöpfte Ressource und ist damit eine renditeversprechende Sachinvestition, weil auch die in den Osmium-Instituten lagern-

den kristallinen Mengen in absehbarer Zukunft erschöpft sein werden. Seit der Markteinführung 2014, die durch das in der Schweiz entwickelte Kristallisationsverfahren ermöglicht wurde, hat das Edelmetall auf dem globalen Sachinvestmentmarkt seinen Platz eingenommen.

### OSMIUM ALS RÜCKLAGE

Osmium-Fachleute betonen, dass Osmium ein „Generationen-Investment“ ist. Ein großer Teil wird in Schmuck oder langfristige Sachinvestments gebunden sein und steht somit nicht mehr für den Handel zur Verfügung. Unternehmen, die frühzeitig Osmium als Rücklage erwerben, profitieren von den erwarteten starken Wertsteigerungen in der Zukunft. Das dichteste Element der Erde – 22,61 g/cm<sup>3</sup> – ist im Vergleich zu anderen Sachwerten wie Silber, Oldtimer oder Kunst platzsparend zu lagern.

### STEUERLICHE VORTEILE

Osmium wird durch Unternehmen unter Erstattung der Umsatzsteuer erworben. Damit kommt das Verfahren steuerlich einem Zollfreilager gleich. Die Waren befinden sich aber mit vollem Zugriff im eigenen Haus. Erst bei der Entnahme aus dem Unternehmen wird die Mehrwertsteuer fällig, was Flexibilität in der Unternehmensplanung bietet und die Liquidität schont.

### BEGRENZTE LIQUIDITÄT

Obwohl Osmium ein extrem wertvoller Sachwert ist, wird es nicht an den internationalen Börsen gehandelt. Der Verkauf von Osmium erfolgt über spezialisierte Händler und die Osmium-Institute. Die lange empfohlene Haltezeit schränkt die Liquidität ein, da es möglicherweise mehr Zeit und Aufwand erfordert, Osmium in Bargeld umzuwandeln, wenn das Unternehmen kurzfristige Rücklagen benötigt. Dies wird sich beim „Thin-Out“ ändern, sobald die Liquidität sich durch gesteigerte Nachfrage und gleichzeitige Verknappung erhöht. Sinkt die Zahl der Verkäufer in Zukunft, wird das die Preise des „next generation metals“ befeuern. #

## UNTERNEHMEN, DIE AUF DIVERSIFIZIERTE PORTFOLIOS SETZEN, KÖNNEN BEI ZUNEHMENDER VERKNAPPUNG PROFITIEREN.

The osmium market is currently in the post-“Osmium Big Bang” phase, in which availability is rapidly declining and prices are rising. This development is leading to a “Thin Out”, in which crystallized osmium will also run out and increase in value due to the scarcity. The teams at the international Osmium Institutes across five continents have played a key role in establishing the precious metal as a secure and forward-looking form of tangible investment. As a result, businesses now have the opportunity to create long-term reserves, characterized by rarity, high value density, and fraud resistance.

### OSMIUM AS A TANGIBLE ASSET

The osmium market is currently in the post-“Osmium Big Bang” phase, where availability is quickly decreasing and prices are rising. This trend is resulting in a “Thin Out,” meaning that crystallized osmium will soon become scarce, further driving up its value. Since its market introduction in 2014, enabled by the crystallization process developed in Switzerland, the precious metal has secured its place in the global tangible asset market.

### OSMIUM AS A RESERVE

Osmium experts emphasize that osmium is a generational investment; indeed, it is often referred to as the “Next Generation Metal.” A large portion of it will be tied up in jewelry or long-term tangible assets and thus no longer available for trade. Companies that acquire osmium as a reserve early on will benefit from the expected significant value increases in the future. As the densest element on Earth – 22.61 g/cm<sup>3</sup> – osmium can be stored compactly compared to other tangible assets like silver, classic cars, or art.

### TAX BENEFITS

Companies purchasing osmium benefit from a VAT refund, making the process tax-efficient, similar to a duty-free warehouse. However, the goods remain fully accessible and in the company’s possession. VAT is only charged when the goods are removed from the company, offering flexibility in corporate planning and preserving liquidity.

### LIMITED LIQUIDITY

Although osmium is an extremely valuable tangible asset, it is not traded on international stock exchanges. Instead, osmium is sold through specialized dealers and Osmium Institutes. The recommended long holding period limits liquidity, as it may take more time and effort to convert osmium to cash if a company needs short-term reserves. This will change at the “Thin Out” as soon as liquidity increases due to increased demand and simultaneous scarcity. As the number of sellers decreases over time, it is likely to drive up prices for this “Next Generation Metal”. #

**COMPANIES THAT RELY ON DIVERSIFIED PORTFOLIOS CAN BENEFIT AS RESOURCES BECOME INCREASINGLY SCARCE.**